

教育振興に1千万円

(株)畔蒜工務店から



会長
畔蒜 義衛氏

株式会社畔蒜工務店(代表取締役畔蒜義衛氏)から教育振興基金へ1000万円のご寄附がありました。

同社からのご寄附は今回で9回目、総額9500万円となり、このうち教育振興基金も5000万円となりました。奖学資金など今後とも、町の教育振興に役立てていただきます。

虫生土屋さんから寄附

虫生924番地土屋隆様から100万円のご寄附をいただきました。今後の町づくりのため有効活用させていただきます。

今年も海開き



関係者により安全祈願

海開き間近の6月30日、白浜小学校4・5・6年生140人により、恒例の海岸清掃が行われました。

このゴミ拾いは、「小さな時から、ゴミを捨てない気持ちを養う」、「自分たちの郷土をきれいに、海水浴の人々に楽しんでもらう」などを目的に、5年前から始めたものです。

児童たちは、各自家から持参の袋を片手に1列に並び手際よくゴミを拾いました。終了後は、海の家組合からジュースの差し入れがあり、となくごみ箱に捨てようと思つた。

4年生 田口 紗くん
○海に着いた時は…きたな
いと思った。板やビニール
が多く、自分は散らかすこ
となくごみ箱に捨てようと
思つた。

5年生 鈴木賢治くん

○いつもより拾う時間が短
く、海岸もきれいになつた。

観光に一役…白浜小恒例の海岸清掃

きれいになつた海を背に、乾いたのどを潤おしました。



オペラを満喫

南条小・日吉小家庭教育学級

南条小・日

吉小家庭教育学級で「本もの文化・芸術は今や地方の時代です。」といわんばかりに「オペラを楽しむ会」が6月23・30日に、それぞれの体育館で

行われました。

お父さん・お母さんがたも子どもたちと一緒にオペラのすばらしさを十分満喫していました。特に子どもたちにとっては、休み時間や清掃の時など、早速、发声練習をしたり、音楽の授業では声が一段と大きくなり、影響が大きかつたようです。

出演 オペラ 横山幸子先生

ピアノ 新保尚子先生



▲ご飯の出来はどうかな?

6月30日、町子ども会育成連絡協議会主催のデイキャンプが行われました。参加者70人は、テントの張り方、飯合炊飯、カレー作りとキャンプの基本を勉強しました。

キャンプの基本を勉強

デイキャンプ



▲児童たちの手で海岸もきれいに